



2 Pièces

60 m²

Réf. 87214884

660 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au pied du métro Cambronne, nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité cet appartement deux pièces de 60.02m² loi Carrez au onzième et avant dernier étage accessible par ascenseur. Cet appartement, à rénover, se compose de la manière suivante : une entrée, un séjour offrant une vue imprenable sur les monuments parisiens (Tour Eiffel, Dôme des Invalides, Basilique du Sacré-Cœur...), une cuisine séparée, une chambre, nombreux rangements, une salle de bains et un WC séparé. Appartement lumineux et sans aucun vis à vis. Une place de parking en supplément du prix à 20 ...

Ideally located at the foot of Cambronne metro station, we are pleased to present exclusively a two-room apartment of 60.02m² Carrez law on the eleventh and penultimate floor accessible by elevator. This apartment to renovate is composed as follows: an entrance, a living room offering a breathtaking view of Parisian monuments (Eiffel Tower, Invalides Dome, Sacré-Cœur Basilica...), a separate kitchen, a bedroom, plenty of storage spaces, a bathroom, and a separate WC. Bright apartment with no overlooking view. An underground parking space at an additional cost of €20,000 as well as a cellar ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

